
（2023年3月31日）

樹木伐採業務は、3月24日に完了しました。今回の樹木伐採の目的は「天守を火災の延焼から守

るため」と「樹木根の押圧から石垣を守るため」です。松江市では、今後も松江城を良好な状態で

後世に継承するための事業を進めて参りますので、ご理解頂きますようお願いします。

また、期間中、通行制限などでご迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございました。
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